
 

 

Rencontres Théobaldiennes 

Comité de quartier n°2  

Compte-Rendu 

Quartier du Gros Buisson 

Mardi 21 mai 2024 à 18h30 – Salle La Rotonde  

Centre Culturel Marc Brinon, 1 rue des vergers 

 

 

 

Organisateurs : 

M. le Maire, Sinclair Vouriot 

M. Christian Plumard  

Secrétaire de séance :  

Mme Céline Di Domenico 

 

Membres Présents :  

M. Philippe Piocelle 

M. Florian Dubreuil 

 

M. René Charron 

M. Jacky Poette 

M. Christian Lesimple  

 

Membres absents excusés :  

Mme Carine Guillossou 

M. Pascal Lataix 

Mme Catherine Khau  

M. Bruno Berizzi  

M. Jean-Yves Buet 

 

 



COMPTE-RENDU 

 

 

Cheminement : gros buisson / passage berlioz / rue du pieuré / clos de l’érable / vivaldi / 

boccherini / cellier et on redescend  

 

STATIONNEMENT 

- Passage entre l’allée du pressoir et l’allée du cellier mal entretenu 

o Problèmes de stationnement et d’épaves dans cette zone 

- Demande de marquage au sol des passages piétons aux intersections de la rue du 

clos de l’érable. Demande d’apposer les panneaux pour prévenir les passages piétons 

- Rue vivaldi : les véhicules stationnent sur les trottoirs et déformes ces derniers, cela 

pose problème lorsqu’il pleut 

- Manque un panneau de rue en bas de la rue vivaldi et pour le passage torelli  

 

SECURITE 

- Une convention avec la Police Municipale de Bussy-Saint-Georges va être signée 

- Caméra de vidéo protection : 2 caméras seront installées sur la RD10 très 

prochainement et les 13 autres d’ici la fin de l’année 

 

URBANISME 

- Demande de faire un rappel sur les règles de l’urbanisme 

o La commune a recruté du personnel pour la gestion des conformités de 

travaux et d’urbanisme 

 

ENVIRONNEMENT 

- Le prestataire convient mieux concernant le ramassage des feuilles et pour la tonte  

- Le service d’encombrants à la demande est approuvé  

- Demande d’élagage des arbres rue du clos de l’érable 

- Demande de couper les haies autour du rond point du clos de l’érable car difficulté 

pour les piétons de passer 

- Le grand arbre du jardin de ville est tombé lors d’un orage. Les services techniques 

ont replanté quelques arbres plus petits 

- Le festival de musique Marvellous était moins bruyant que les années précédentes 

 


